

## LA PROTESTA

DIARIO DE LA MANANA

Sábado 30 de Marzo de 1907

## Congreso de Unificación

Segundo día

## PRIMERA SESIÓN

El mismo aspecto que en la sesión inaugural, presentaba ayer el salón "Verdi". Un público numeroso se hallaba estacionado en los pasillos del salón, formando una especie de barrera, y otros grupos estaban diseminados por los alrededores del Congreso. En la tarifa se había agolpado también una enjoramiento de personas que seguían con interés las innumerables discusiones que se celebraban entre los congresistas.

A las 8 y media de la mañana se abrió la sesión del congreso y el secretario Biagi pasó lista de los delegados presentes, contratiendo en el recinto 52 por la capital y 42 por las provincias.

Acto seguido el compañero Faquet, delegado por los Dependientes de comercio de la capital, hace uso de la palabra y pide que se nombre inmediatamente una mesa para que dirija los debates hasta que sea aceptado todos los delegados.

Varios delegados insisten que se dé por terminado el asunto de las credenciales y otra vez se suscitan acaloradas discusiones.

El compañero Marino, delegado por las maquinistas de La Plata, dice que Tortorelli ha obrado hipócritamente en ser acusado como presidente, particularizando en algún caso.

Balan pronuncia un discurso llamando a todos los delegados y particularmente a los anarquistas.

El compañero Faquet, delegado Ollero, el que habla en contra de Jaquet y dice que puede quedar la misma comisión que preside.

Estas palabras originan grandes protestas por parte de los delegados presentes y el punto de orden es aplaudido en la barra el que sigue perturbando.

Restablecida la calma el compañero Balsán presenta su renuncia del cargo de delegado por los tipógrafos de Mendoza en modo de su salvo de aplausos.

El delegado de los Alumnos de Mar del Plata, Negro, manifiesta que a su juicio la asamblea debía de aprobar la renuncia presentada por Balsán y que, además, habría que aprobar todas las credenciales de los delegados aunque no quisieran leer ni escribir.

Otro delegado perteneciente a los mismos hace moción para que se cierre el debate sobre este asunto y que la mesa ponga a votación la renuncia de Balsán.

Pero el delegado por los estudiantes hace constar que Balsán, lo mismo que los demás delegados expulsados representa a las sociedades adheridas al congreso, pero inmediatamente es interrumpido por el delegado de los ferrocarrileros del Sur el que a su vez dice que los delegados deben ser puramente obreros.

El representante por los sastres de la Bocca, como la palabra para decir que hay mucho parloteo, hace una discusión sobre los puntos de acuerdo porque los demás delegados votan a favor de su imputación produciéndose entonces un desacuerdo.

La discusión de la comisión se acuerda que no se limite la palabra a los compañeros.

**La Fusión.**—Los representantes de las sociedades de Carpinteros del Rosario, Constructores de Carros de la misma ciudad y otras proponen que se discutan las bases de la fusión.

Tortorelli, delegado de los Escritores en Madera como miembro de la Comisión Organizadora propone que por razones de mejor discusión se progralte a los delegados estén conformes ó no con la fusión.

El compañero Casares, delegado por los Pintores de Catalinas y muchos otros, dice que si el se oportuna lo contrario.

Entonces Pañeda, delegado por los fundidores en contra de lo acordado por Casares y dice que Balsán es un asalariado y como tal puebla representar al Centro Comunal de Zarate pese de lo contrario debían de ser reconocidos todos los que representan sociedades de Oficios Varios y Centros Obreros.

Pide la palabra el delegado por los constructores de carros el que a su vez manifiesta que la renuncia de Balsán no debe ser aceptada porque éste es asunto de la asamblea.

Sánchez de los obreros del Puerto argumenta que los delegados no deben ser admitidos, sino basados en el criterio ó que representan.

Los demás delegados presentan una moción que dice que la asamblea nombra una comisión encargada de revisar las credenciales lo que es aceptado inmediatamente quedando constituida en esta forma: Recalde, Jaquet y López.

Acto continuo se da por terminado el acto y se levanta la sesión siendo las 11 a. m.

## SEGUNDA SESIÓN

Asunto Credenciales.—A las 1.20 p. m. se inaugura la reunión con la presencia de 140 societades.

El compañero Francisco Jaquet habla en nombre de la comisión nombrada para discutir respecto a las credenciales.

Varios delegados hacen uso de la palabra para que en el asunto credenciales se incluya también el asunto Rodríguez, delegado de los Propietarios de Carros y Anexos de Rosario.

Por motivo del orden de discusión se aprueba por gran mayoría la siguiente moción: «Que en toda discusión los delegados no hablen más que dos veces».

En este momento la excitación de algunos congresistas es causa de acaloradas discusiones.

Jaquet, delegado de los Dependientes de Comercio, pide tolerancia por parte de todos a fin de proseguir el orden del Congreso con calma, haciendo en esta forma obra útil para todos.

Por mayoría se aprueba el dictamen de la comisión nombrada al efecto. A pesar de haberse discutido mucho en pró y en contra, se resuelve que sean aceptadas todas las credenciales sin discusión, exceptuando los dos delegados rechazados, A. Zaccagnini por los gráficos de San Nicolás, y J. Sánchez por los sastres de la Bocca.

Baldoni, del Sindicato de Mozos de Mendoza, habla en favor de Tortorelli.

El delegado de los Corredores de Calzada también opina que primero deben discutirse las bases de la fusión.

El delegado de los Panaderos del Rosario opina que no se puede votar la fusión sin conocer las bases.

Perez Arce por los Dependientes de Comercio de La Plata.

Olmos, delegado por los zapateros dice: que las sociedades no pueden rechazar a los delegados por asuntos de organización interna.

Los delegados de Rosario y Chacabuco, presentan una nota diciendo que si no termina la cuestión de credenciales tendrían que retirarse. Montagnoli, pide que no hable ninguno sino que se ponga a votación el dictamen de la comisión ad hoc.

Otro delegado lame la poca seriedad que reina é increpa a los delegados, a fin de llevar a buen término el asunto que ha motivado la celebración del congreso. Piot, pide que se nombre un presidente provvisorio para dirigir los debates hasta que sea aceptado todos los delegados.

Varios delegados insisten que se dé por terminado el asunto de las credenciales y otra vez se suscitan acaloradas discusiones.

El compañero Marino, delegado por los maquinistas de La Plata, dice que Tortorelli ha obrado hipócritamente en ser acusado como presidente, particularizando en algún caso.

Balan pronuncia un discurso llamando a todos los delegados y particularmente a los anarquistas.

El preliminar de la orden del Congreso, dice si debe o no realizar la fusión. Haciendo uso de la palabra más de 80 delegados, quienes sostienen que primero debe saberse cuáles son los delegados dispuestos a hacer la fusión y los que están en contra.

El delegado por los Mecánicos de esta capital sostiene que antes de votarse la fusión deben concorrerse las bases para que la votación sea un hecho.

Apelain, delegado por los Mecánicos de Méjico, apoyando a los Mecánicos de La Plata, dice que la fusión es necesaria para exonerar a los hombres de contratar una enfermedad y aún perder la vida.

Conteste el coronel Faquet, si es que es el orden de esa clasificación.

Conteste el se hace solidario del bajo empleo que la gente tal distingo, y en el supuesto de que él no lo haya hecho.

Tal reunión es inaceptable y si la evidencia no nos lo demuestra, nos negaríamos a creerla.

Pero así es y por eso es rendirse a la evidencia.

Sabíamos los despreciables que son para ciertos seres, los trabajadores que se atrevieron a pedir un poco más de pan y de carnes.

Mas no creímos se llegase a tan bajo grado de indecencia, a mostrarnos tan repugnante a las claras, el desprecio, la crudidad, la infamia de esos asalariados con sueldos mensuales que los trabajadores ya los quisieran de jornal anual, y con horas de trabajo que no demandan en un año al esfuerzo físico y mental que requiere un día de labor del más obscuro obrero.

Si desprecio no iguala, sin embargo, al nuestro.

El de ellos es indiferencia, es baja adulteración hacia los capitalistas, es la misma despreocupación con que se mira el robar de las estrellas.

El nuestro, es odio sano, norte, de ardencia, de venganza.

Y el odio se sobrepondrá tarde o temprano a su fuerza, aun a esa fuerza microbiana que sin duda cuenta para dostrar los sentimientos proletarios, manteniéndolos en el fondo de su ser.

El perro que hincó y cadenas e instrumentos de tortura y leyes de tratado que castigan a los obreros.

Basta con las ordenanzas policiales, con otras sanguinarias ediciones, desviaciones y taciones de armas, que sirven de pretexto para encarcelar a los hombres durante veinte ó treinta días, tiempo más que sobrado para enfermar y fallecer ó pasar suficiente horror ante la probabilidad de contrar el mal.

La inquisición no tuvo a su disposición tan terrible recurso, tan extrema medida de tortura moral, de sufrimientos físicos, de muerte.

El párroco Ramón Artómeda, pronuncia un discurso atacando la política y defendiendo los ideales anarquistas, entre los aplausos de la casi totalidad de la concurrencia. Algunos intentan que no prosigan porque el buen sentido triunfa.

El debate se prolonga largo rato tomando parte varios delegados, entre ellos Rodriguez, cuya palabra tratan de sofocar a gritos unos cuantos delegados, originándose así un motivo un alterio que con gran trabajo consigue finalmente dominar la presidencia.

Una vez que termina Rodríguez, se les da la moción pidiendo pasar a cuarto intermedio, la que es aprobada.

Hoy a las 8 a. m. se reanudará la sesión.

El representante Urrutia, del Centro de Baradero, dice que los exentos de la fábrica deben declararse tales.

A las 5.30 se levanta la sesión.

## TERCERA SESIÓN

**La Fusión.**—Con la representación de 150 sociedades se inaugura esta sesión a las 8.20 p. m.

Inseguida se procede al nombramiento de presidente de la mesa, siendo reelegido el compañero Carlos Balsán.

Otro preámbulo, sigue la discusión de la anterior asamblea.

El preliminar de la orden del Congreso, dice si debe o no realizar la fusión. Haciendo uso de la palabra más de 80 delegados, quienes sostienen que existe una clara contradicción de que haya ignorancia, pobreza, miseria, y contra la cual hay que luchar destruyendo lo que oponga quien se oponga.

El mismo dice que el régimen con el fusil machete ó sus brazos de obrero anti-revolucionario.

Y bien. Porque esa distinción criminal? Porque esa maldad, esa crudidad tan infame?

¿Qué delito es el ser hispano, para exonerar a los hombres de contratar una enfermedad y aún perder la vida?

Conteste el coronel Faquet, si es que es el orden de esa clasificación.

Conteste el se hace solidario del bajo empleo que la gente tal distingo, y en el supuesto de que él no lo haya hecho.

Tal reunión es inaceptable y si la evidencia no nos lo demuestra, nos negaríamos a creerla.

Pero así es y por eso es rendirse a la evidencia.

Algunas días serán vistos asesinados por sus victimas, por esas irreducibles, por esos despiadados que la sociedad forma en los hogares de la miseria y en las orgías, en la ignorancia y la depravación.

Serán condonados... ¡y a muerte!

Y con vosotros, morirás la sociedad, el único culpable, la que es causa de todos los delitos, de todos los crímenes...

Y entonces la justicia será justicia.

Buenos Aires, Año X. Número 1000

## LA PROTESTA

Se hace saber á los compañeros: Centros anarquistas; Sociedades gremiales y al proletariado en general, que desde el 1º de Abril, será ampliado el actual formato de esta hoja, así como sus informaciones sobre huelgas, reuniones obreras y movimientos anarquista internacional; mejorándose, además, todos sus servicios y material de lectura.

Las oficinas quedan instaladas en la calle Libertad, 837 y 839.

que no cuida á los enfermos, ni subsiste las deficiencias orgánicas de los seres.

Jueves: Condena al único culpable. Dejad de errar. Allí está el causante de los robos, de los homicidios, de los esesinatos.

Fusiladé soldados, vosotros que no teméis ante los inocentes como Dubois, el condannado de Chile.

Nos atreveríamos.

Esta bien. Seguid condignando y ansiando.

Algunas días serán vistos asesinados por sus victimas, por esas irreducibles, por esos despiadados que la sociedad forma en los hogares de la miseria y en las orgías, en la ignorancia y la depravación.

Serán condonados... ¡y a muerte!

Esta bien. Seguid condignando y ansiando.

Y con vosotros, morirás la sociedad, el único culpable, la que es causa de todos los delitos, de todos los crímenes...

Y entonces la justicia será justicia.

E. G. G.

## Otra vez la farsa

Mañana es día de elecciones. Y otra vez otra nueva vez, los esclavos sacarán el tipo supremo de nombrar amos.

Amos que cobran, amos que no trabajan, amos que pagan, que castigan, que hacen lo que quieren de su amo.

Y para que la farsa sea completa, esta vez, como las otras veces, los esclavos designarán unos amos, y los amos serán otros, no los designados.

Es la extrema ironía, la más burla de las burlas, el sarcasmo más grande de los sarcasmos. Necesaria es la más dura caricatura de un elemento para correr tan ingenua obra.

Sufriagé! ¡puedo anhelar! ¡Qué eres? Miércoles, lunes, viernes, sábados, miércoles, qué?

Los hombres-niños creen en ti. Los hombres-niños se espantan como un Moscas. Los hombres-piños te buscan, como instrumento para sus gozos, para sus vanidades...

Mañana es día de elecciones.

Votad, elegid amos, id conscientemente a trampear, vuestra esclavitud, id a traicionar, a la muerte.

Id, id, votad...

GEO.

## ALARMAS

Ha bastado una declaración de uno de los candlejas del radicalismo, para que nuestros buenas gobernantes se alarmen.

Y el (anónimo) ve venir a los soldados, á los combates, á los vigilantes, que son al fin los orgánicos de la politiquería burgesa.

No llegarán la sangre al río. El juego seguirá entre unos y otros como de costumbre, muy satisfechos de jugar al escondite, de que se les tenga por malos y de que no son zorros que se dejan sorprender así no.

**"LA VIOLENCIA"**

Fu violencia en el país de todos los países, pero no es la única. Es la justicia una potencia económica.

M. G.

La fuerza revolucionaria de la historia considera el proceso de aquella como resultado de fuerzas mecánicas y fuerzas cívicas, entre las cuales se incluyen las fuerzas y corrientes socialistas y conservadoras entre sí. Las fuerzas cívicas se refieren al desembocamiento de la acción para defender, modificar o destruir las instituciones de una sociedad corrupta. Por esto en cada época y en cada fase de la lucha, existe una fuerza destructora de la conservadora de aquella sociedad.

Aquí queda demostrado por el mismo Marx que todo principio, toda idea ha de llevarse a cabo por la violencia, porque estamos en una sociedad que sin ello no se consigue nada.

Los socios revolucionarios de todos los países del Universo, demuestran al estancamiento en que quieren sumir a la masa, ignorante que obra a voluntad de un criterio, lleno de autoridad, arrastrándolo al abismo, y al desenlace por el egoísmo y queriendo el mismo régimen social.

Es una verdad muy clara y evidente de que las reivindicaciones del proletariado ha de ser obra de él mismo y no esperarlos de los que quieren y dicen ser redentores de los pueblos.

La burguesía encuentra en el parlamento el órgano típico de sus intereses, actuando juntos con los parlamentarios hacen leyes, como la de Residencia, que si no la hacemos sacar los trabajadores por la violencia; no la hará sacar ningún charlatán y estas leyes son contra las naturales al capricho de sus preocupaciones e intereses, obligándolas a cumplir al que no ha tenido ni ha sabido encontrar medios de evitar sus cumplimientos.

Por eso los que quieren que el pueblo vive siempre en el mismo estado, nunca lo miran ni discuten en el verdadero punto de vista que puede tener la cuestión, que es la existencia en sí, yo aquello que ni el mismo Dios todopoderoso de las religiones ha podido hacer que no sea, después de haber sido.

Se puede parar el reino de Dicárter.

Existe, pero tanca dentro de sáceres.

Así se ha hecho de procurar de esconder hasta allí donde llegan las fuerzas de cada uno, sin mirar de qué cada individuo piense suyo, ya para que así se transforme en roblete y vaya guidado por la razón y verdad en busca de ideologías que podamos realizar en tiempo no muy lejano y levantarnos sociedad nua, donde reinen el amor, la paz y el sol resplandeciente iluminando con sus rayos de luz y libertad.

F. SEGU.

**El correo en las provincias Andinas****MENDOZA**

A su debido tiempo recibimos la nota que nos tenían la orden de dirigirnos y antes no hemos respondido. A nuestros deseos fue a causa de la sorpresa que nos produjo vuestra idea que al pronto no comprendimos. Hoy después de un mes y habiendo seguido con atención la lectura de las publicaciones que se han venido sucediendo en LA PROTESTA, hemos formado opinión y procedemos de acuerdo con lo pedido.

Como decimos, nos pareció ocurrente la idea de ir a pedir hospitalidad a diario demoler de las instituciones sociales existentes, para hacer publicaciones con fines tan altamente beneficiosos como venían siendo los que animan hacia la repartición de que formamos parte. Pero después de un detenido examen se comprendió fácilmente las razones que habíais tenido en cuenta que si no juzgabais mal son las siguientes: 1º evitaba que pudiera creerse que vuestra acción obedecía a algún plan relacionado con intrigas e intereses políticos; pues en tal caso LA PROTESTA se hubiera rechazado.

Y con treinta pesos las siguientes: Chile, Círculo, Capiz, Blanco Encalada, Barnejo, Barraza, Carrillón, Coronel Beltrán, Chacra, Coria, Fray Luis Beltrán, Colonia Alvar, Calle Larga, Desaguadero, Estación Jardín, Estación San Martín, San Miguel, Los Corrales, La Paz, Las Arequinas, Los Barriales, Costa de Arauco, Zapallo, Amarillo, Vista Flor, Cruz de Piedra, Barcalá, Mundo Nuevo, Tumuyán, Palmar, Ramblón, Redención, Rodeo de la Cruz, Lurzaga, R. del Molino, Halluras, R. acción Russell, El Bordon, Luján, Estación Buena Nueva, Estación Pedregal.

Al citar los nombres de todas estas poblaciones que puede entenderse estaban abordadas por la dirección de correos, teníais en vista la facilidad con que el factor mostrando en esta provincia puede imponer sus metas y condiciones.

La fusión de las fuerzas obreras será obra de los revolucionarios, de los antiparlamentarios y antisocialistas.

La fusión de las fuerzas obreras no puede durar si los elementos que la componen creen que el parlamento y el estado los han de encarcelar.

Estos tienen dos caminos: o se somete a la disciplina y admisión a la táctica revolucionaria, o se quedan en su posición.

Los errores de sus sostenedores podrían estancarla algún tiempo, pero esta nunca puede retroceder.

La acción revolucionaria debe ser empoderada siempre hacia adelante sin fijarnos en lo que debemos atravesar, es decir, a los que gritan que nos vamos a estrellar.

Estos no son los fuertes, los energéticos, ni los que llegan al final de la jornada.

La acción revolucionaria, necesariamente tiene que ir contra todo lo que sea obstrucción al desarrollo.

Los métodos y programas del P. S. así como sus defensores, van en contra de la acción revolucionaria, destruyendo la lucha de clases.

Por estas causas, los delegados revolucionarios no pueden pactar nada, que haya directa e indirectamente contra sus métodos de acción.

Ni los gremios legalitarios son sinceros ni conscientes, al unirse a un organismo que está en contra de la táctica y programa.

Siguen cuatro estafetas a cincuenta pesos cada una, que son: Santa Rosa, General Güierrez, Las Cañas y Alto Verde.

Y con treinta pesos las siguientes: Chile, Círculo, Capiz, Blanco Encalada, Barnejo, Barraza, Carrillón, Coronel Beltrán, Chacra, Coria, Fray Luis Beltrán, Colonia Alvar, Calle Larga, Desaguadero, Estación Jardín, Estación San Martín, San Miguel, Los Corrales, La Paz, Las Arequinas, Los Barriales, Costa de Arauco, Zapallo, Amarillo, Vista Flor, Cruz de Piedra, Barcalá, Mundo Nuevo, Tumuyán, Palmar, Ramblón, Redención, Rodeo de la Cruz, Lurzaga, R. del Molino, Halluras, R. acción Russell, El Bordon, Luján, Estación Buena Nueva, Estación Pedregal.

Al citar los nombres de todas estas poblaciones que puede entenderse estaban abordadas por la dirección de correos, teníais en vista la facilidad con que el factor mostrando en esta provincia puede imponer sus metas y condiciones.

La unidad de criterio en la lucha contra la burguesía, cada día se acentúa más en el mundo proletario.

A los métodos sentimentales y de colonización, ha sustituido la acción revolucionaria, la fuerza, debe primar sobre la colonización.

Anarquistas y sindicalistas, han llegado a uniformar, su criterio, en el mejor y verdadero terreno, en el terreno económico revolucionario.

Nada de lo contrario, el estancamiento, ni aun como críticos y opositores, que esto no beneficiaría al proletariado, sino que lo perjudicaría, desgastando energías, que ya están agotadas.

Quedamos a la espera de los saludables efectos de esta propaganda, hecha desde las columnas del anarquista diario, LA PROTESTA.

A. CECARELLI.

IL CAPITOMBOLO

Mendoza 23/3/1907.

A. ACACORTE

La lucha de Clases y la Fusión

Tiene que dilucidar el Congreso de Unificación un punto importante para la propaganda revolucionaria, que consiste de que en las sociedades gremiales no se haga propaganda política o antipolítica.

Esta proposición hecha por los delegados que responden a las inspiraciones del P. S. en el Congreso último de la U. G. de T., y vienen a presentarse en este Congreso de Unificación, deben rechazarla, los delegados revolucionarios.

Diplomaticamente esta proposición pre-

viene corriendo la unificación de la pro-

paganda revolucionaria de la Confederación,

y

que

que&lt;/

## SECCION BOICOTS

*Se pide á los trabajadores no consuman los siguientes productos:*

**Excelsior, Excelsior N.1, La Fortuna  
Lanceros, Caras y Caretas y P. B. T.**

**A. CABEZAS**

entre San Martín y Florida **CUYÉ 546** entre San Martín y Florida  
BUENOS AIRES

la cosa más importante de Sud-América  
en ropa hecha y sobre medida, calzados, sombreros,  
cubiertas, bonetería, camisería, etc., para hombres,  
mujeres, jóvenes, niños y niñas. — La que confecciona  
y vende más barato en todo el mundo . . . . .

**LA CASA TODO LIQUIDA!!**

LOS ARTÍCULOS I " INVIERNO, LOS ARTÍCULOS DE  
DÍO TIEMPO, TODA LIQUIDADO COMO DE COSTUMBE,  
CASI POR NADA . . . . .

**¡A precios irrisorios!**

**Taller Tipográfico "Granito"** FABRICA DE ALPARGATAS  
ZUECOS Y URUGUAYAS

DE  
Granito Hnos.

No encarga en la confección de Revistas,  
Partiticos, Manifiestos,  
Bulletoes, Carteles, Programas, Instituciones,  
etc. etc.

CASA MAXERA

Centro 3161 - Of. Teléf. 330, Once  
BUENOS AIRES

Nota: — La Casa remite órdenes por teléfono.  
1319 — ALMIRANTE BROWN — 1319

Cigarrería, Librería e Imprenta

DE  
**AUTIZTA FILI**

En esta Casa se encuentran toda clase de libros y folletos de  
CIENCIA, SOCIOLOGIA y ABTR  
y Revistas y Periodicos El Hombre y la Tierra Historia de la Guerra

Sellos de goma y Artículos de Escritorio

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

Plaza Callao  
Calle Juan de Julio 1342

Buenos Aires

# Impresa Obrera PRO CAMARA DE TRABAJO

Hoy los trabajadores que fuman y beben beben en formas de arena á la cosa que defienden  
los cigarrillos

**ALBA 20** etc.  
**PROLETARIOS** 10 etc.  
**PORVENIR** 0.20

Los trabajadores que fuman y beben beben en formas de arena que defienden  
los cigarrillos

**Nos Obreros**

CASA ESPECIAL

**EN ROPA HECHA - ARTICULOS  
PARA TRABAJADORES**

FEDERICO ROVIRA - Defensa 615

## SON LOS MEJORES

**CIGARROS TOSCANOS  
especiales**

DE LA

Compañía Introducida de Buenos Aires (S. A.)

**Marca AVANTI**

**¡OJO! Precio 5 centavos**

**SON LOS MEJORES**

Nuestros cigarros "AVANTI" que se venden en sobres con  
cinco cigarros cada uno, con nuestra marca registrada "AVANTI"  
y el nombre de la Compañía Introducida de Buenos Aires  
(Sociedad Anónima) son:

**"LOS UNICOS LEGITIMOS"**

Estos cigarros toscanos son elaborados exclusivamente con  
tabacos Kentucky de primera calidad, por personal técnico y  
obreros venidos expresamente de Italia.

Fábrica en GENERAL URQUIZA  
BUENOS AIRES

**¡OJO! Precio 5 centavos**

**CIGARRILLOS  
YOLANDA**

Cualquiera duede convencerse de la bondad de este tabaco  
con un solo atado, su superioridad sobre todas las demás marcas  
salta á la vista su tabaco

**TABACO HABANO XXX**

despalillado á la vez que sa papel del mejor que se emplea para los de  
0.30 y 0.40 ctvs., lo colocan á la cabera de los de su clase.

Todavía 0.10 ctvs. — Después 0

**APROVECHEN**

**Pop 15 días solamente**

Liquidamos todas las ropa de VERANO

Con 50 ojo de REBAJA  
"A la Ciudad de Buenos Aires" - 596 Perú 600

Unión Telefónica, 1906 (Avenida)

**opas hechas para hombres**

Trajes completos brines y casimires, desde \$ 6.15,

15, 18, 20, 22, 25, 28, 30, 34, 37, 38, 40 y 42.

Sacos sueltos tenemos el más grande surtido en

brines, alpacas y casimires desde \$ 2.50, 3.50, 4, 5,

6.50, 8.50, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 23, 25 y 30.

Parlamentos especializados en gustos, clases, precios

y medidas desde \$ 2.50, 3.20, 4.35, 5.50, 6.80, 7.50,

8.80, 9, 10, 11 y 12.

Chalecos de fiambria, piqué y casimires, buena va-

riación, desde \$ 2.50, 3, 4, 4.80, 5 y 6.50.

**Artículos generales**

Sombreros, camisas, camisetas, culancillos, cuellos,  
puños, corbatas, paraguas, pañuelos de algodón, hilos  
y seda, medias varias clases.

**Sección sastrería-Ropas sobre medida**

Trajes de sastrería desde \$ 25, 30, 35, 40, 45, 50, 55 y 60.

Trajes de jerga, desde \$ 35, 40, 45, 50, 55, 70 y 75.

Trajes de levita, desde \$ 45, 50, 55, 60, 65, 70 y 80.

Trajes de smoking, desde \$ 55, 60, 65, 70 y 80.

Trajes de frac, desde \$ 70, 75, 80, 90, 100 y 120.

**Confecções para jóvenes**

Variadas trajes, pantalones largos y cortos, de bri-

nes y casimires desde \$ 6, 9, 12, 15, 17, 20

8 y 10.

Sacos sueltos blancos casimires y casimires desde \$ 3

2, 3, 4, 5, 6, 8, 10, 12, 15.

Pantalones, de todos los tamaños, largos y cortos

desde \$ 1, 1.50, 2, 2.5, 4.50, 6, 7, 8 y 10.

**Ropa blanca**

Camisas, cuellos, corbatas, sombreros y medias.

**Trajeclitos**

Para niños de 2 a 10 años, tenemos un buen sur-

tido en formas de nueva creación, desde \$ 2.50, 3.20,

4, 4.80, 6, 7.50, 8, 9, 10, 12, 13, 15, 16 y 18.

Surtido completo de gorras y sombreros de paja.

J. SILVA.

596 Calle Perú esq. Méjico - 00